

El portavoz del PP en Yunquera dimite porque su partido daña al pueblo

Le sucede Lucas Castillo, presidente de Nuevas Generaciones y mucho más dócil ante Guarinos y Cospedal, de quienes depende su futuro político

Antonio Sayans se suma a la ya larga lista de concejales del PP de Guadalajara que dimiten y se dan de baja en el partido. El ya ex portavoz del PP en Yunquera de Henares aseguró estar cansado de los perjuicios que

los gobiernos de Cospedal y Guarinos están causando a Yunquera, sin que sus compañeros se rebelen contra esa situación, más pendientes de prosperar en su carrera política que de defender al pueblo.

Antonio Sayans dimitió como portavoz del PP en el Ayuntamiento de Yunquera de Henares el pasado mes de mayo, pasando a ser concejal no adscrito. En el pleno municipal del 12 de junio explicó los motivos de su drástica decisión: sus ya ex compañeros del PP no defienden a Yunquera de los agravios y perjuicios que sufre el municipio por parte de los gobiernos de Guarinos en la Diputación y Cospedal en Castilla-La Mancha, porque anteponen sus carreras políticas a los intereses del pueblo.

El detonante de la dimisión de Sayans fue que el resto de concejales del PP votaron en contra de la reclamación del Ayuntamiento de los 800.000 euros que le debe el Servicio de Recaudación de la Diputación Provincial, motivo por el que el equipo



Lucas Castillo, nuevo portavoz del PP en Yunquera.

de Gobierno planteaba su salida de dicho servicio.

El PP prefiere otro portavoz

La explicación de Sayans ante el pleno municipal fue un claro mensaje a su sustituto como portavoz: Lucas Castillo, presidente de Nuevas Generaciones de Guadalajara, recién llegado a la política y cuyo futuro dentro del PP está en manos de los designios de Guarinos y Cospedal.

El hecho de que nadie del PP de Guadalajara haya llamado a Sayans ni antes ni después de su dimisión, según dijo él mismo ante el pleno municipal, corrobora que la dirección del provincial del PP prefiere tener un nuevo portavoz que no reclame lo que sus gobiernos deben a Yunquera de Henares y sus vecinos.

El PP se descompone en varios ayuntamientos de Guadalajara

La dimisión del portavoz del PP en el Ayuntamiento de Guadalajara es, por el momento, la última de una larga lista de renuncias de concejales 'populares' en consistorios de la provincia en la actual legislatura.

Desde que Ana Guarinos, actual presidenta de la Diputación de Guadalajara es también presidenta provincial del PP, han abandonado las filas del PP: cuatro concejales en Azuqueca de Henares, tres en Chiloeches, una concejala en Yebes y el alcalde de Mohernando. Todas las dimisiones han sido llamativas: en Chiloeches, con graves enfrentamientos verbales e incluso físicos entre concejales del PP. En Azuqueca, los dimisionarios alegaron presiones y falta de democracia interna dentro del PP. Y ahora, en Yunquera, perjuicios deliberados al municipio desde las instituciones que gobiernan la propia Guarinos y Cospedal.

VILLANUEVA DE LA TORRE

Valdenebro gasta en vaquillas el triple que en ayudas a material escolar

El Ayuntamiento de Villanueva de la Torre apenas reparte 4.000 euros para libros entre un centenar de familias

El equipo de Gobierno de Villanueva de la Torre, del PP, anunció su intención de celebrar en el municipio dos sueltas de vaquillas, los días 20 y 21 de junio, para las que se montará una plaza de toros portátil. Aunque la alcaldesa, Marta Valdenebro, no ha explicado oficialmente cómo serán los dos festejos taurinos populares ni cuánto dinero público va a gastar en su organización, el PSOE de Villanueva de la Torre ha calculado que el coste prácticamente triplicará los 4.000 euros que el Ayuntamiento va a destinar a ayudas para compra de material escolar a cien familias del municipio durante el próximo curso.

Entre la compra de las reses, la instalación de la plaza de toros portátil, los seguros, los dispositivos sanitarios exigidos, los veterinarios y demás requisitos para la autorización y celebración de este tipo de festejos, el coste para las arcas municipales superará los 11.000 euros. A ese gasto se añadirá lo que cueste la caldereta popular con

que culminarán los festejos taurinos, el día 22 de junio.

La secretaria de la Agrupación Local del PSOE en Villanueva de la Torre, Sara Martínez, considera "totalmente desproporcionado el gasto de dinero público que va a realizar el equipo de Gobierno del PP en dos sueltas de vaquillas, cuando nuestro pueblo no tiene tradición taurina y, sobre todo, cuando hay tantas necesidades sociales entre nuestros vecinos que no están suficientemente cubiertas".

Información oculta

Desde el PSOE de Villanueva de la Torre se critica, además, que "Valdenebro y su equipo de Gobierno están ocultando deliberadamente la información sobre el dinero público que van a gastar en estas dos sueltas de vaquillas". Señalan que se han limitado a decir en el pleno y en una nota de prensa que se iban a celebrar, pero sin especificar los detalles.

RESTAURANTE
& TAPAS

las
CUCHA
RITAS

Cocina de Mercado

949 32 03 46 - TORIJA